



Ernst Holzmann - zu hören auf seiner CD oder live am 12. August um 15.30 Uhr beim „Musikalischen Gipfeltreffen in Fulpmes“ nebst zahlreichen Kapazunder der volkstümlichen Szene!

Foto: Hassl

Ernst Holzmanns „Heimat“

Zweiter Tonträger des Götzner Barden ist erschienen

GÖTZENS (mh) Die Geschichte des Holzmanns, der nicht nur diesen Beruf ausgeübt hat, sondern auch so heißt – und der einstmals ein Seemann werden wollte, ist bekannt. Warum es nicht zu Letzterem gekommen ist, erklärt Ernst Holzmann auf seiner neuesten CD mit Titel „Meine Heimat“!

„Manchmal zieht es mich hinaus in die Ferne, manchmal träum ich mich fort weit von hier. Doch bin ich einmal weg, spür ich dieses Glücksgefühl, was es heißt zurückzukehren in die Heimat ...“ so lauten die ersten Zeilen des gleichnamigen Titelsongs. Das Ende: „Für keinen Reichtum dieser Welt würd' ich dich geben – meine Heimat...“

Die CD wurde vor kurzem im Rahmen der Geburtstagsfeier des Sängers im privaten Kreis – der freilich nicht gerade klein ausgefallen ist – im Veranstaltungszentrum Blaike

in Völs (!) vorgestellt und mit üppigem Applaus bedacht.

Vorerst gönnt Ernst Holzmann seinen Fans freilich nur vier neue Songs. Der Grund ist klar: „Diese CD mit den vier Titeln wird vom Produzenten auch an diverse Radiostationen geschickt“, weiß Gattin und Managerin Renate, die sich um das reichhaltige Drumherum des Hobbys ihres Ehemannes kümmert. „Demnächst wird es aber neue Lieder geben, wobei wir hoffen, dass diese ebensogut ankommen wie diese vier Titel.“

Wer Ernst Holzmann und seine schönen Lieder über seine Heimat hören will, kann die CD natürlich bereits käuflich erwerben. Im neuen Baustoffhandel der Fa. Mair im Axamer Gewerbepark, bei der Raika in Axams, den OMV-Tankstellen und beim Bäcker Ruetz in Götzens liegt der Tonträger auf.